

DEBA

# La racha del juvenil continúa en 2017

Las chicas del regional pierden un punto en el último momento

ANDER SALEGI

DEBA. Mal comienzo de los equipos del Amaiak Bat en este nuevo año. Mas derrotas que victorias ha sido el balance de la última jornada.

Los mayores del club, comienzan el año nuevo de la misma manera que lo finalizaron. La mala dinámica en la que ha entrado el equipo dificulta lograr una victoria que ya se remonta a la decima jornada. La última vez que logró ganar este equipo fue a mediados de noviembre. Del último encuentro disputado frente al Mondragón, solo se pueden salvar los primeros veinte minutos, en los cuales pudieron haberse puesto por delante sino hubieran fallado un penalti. Esta nueva derrota les hace descender en la clasificación varios puestos.

Las chicas del regional plantaron cara a las líderes, pero al final no pudo ser. El partido no parecía enfrentar a las primeras contra las últimas, hasta que a falta de veinte minutos para finalizar el encuentro las del Arizmendi anotaron de un lanzamiento de falta directo. Pocos minutos después, Ane asistió a Lorena para colocar las tablas en el marcador, pero cuando todo parecía que

CARTELERA

► División de Honor Regional. Amaiak Bat - Mondragón, 0-3.

► Regional femenino. Amaiak Bat - Arizmendi. 1-2.

► Juvenil de honor. Amaiak Bat - Anaitasuna. 4-3.

► Cadete de Liga Vasca. Olarizu - Amaiak Bat. 3-0.

► Cadete femenino. Goierri Gorri - Amaiak Bat. 2-1.

► Primera infantil. Amaiak Bat - Anaitasuna A. 3-0.

► Infantil txiki. Zarautz - Amaiak Bat. 1-0.

► Infantil femenino. Amaiak Bat A - Aloña Mendi. 5-0. Amaiak Bat B - Urki B. 2-5.

iba a finalizar en empate, las de Eskoriatza anotaron el gol de la victoria dejando a las debarra con la miel en los labios.

Los entrenados por Jorge y Jon, pasaron por un mal momento, pero eso ya es historia. El equipo después de un partido complicado, logró su tercera victoria consecutiva y gra-



Las chicas del regional perdieron en el último momento. ANDER SALEGI

cias a los goles de Etxaniz, Escudero, Beitia y Maza de penalti el equipo ha recuperado la ilusión y las ganas de pelear.

Campo helado en Vitoria

Los chicos del cadete se desplazaron a Vitoria y allí se encontraron con un campo helado, pero el partido se pudo jugar y el conjunto debarra encajó una nueva derrota por parte del Olarizu.

Las chicas del cadete regresaban a la competición después de un largo descanso y perdiendo frente al Goierri Gorri por la mínima. El único tanto debarra lo anotó Txurruka.

Los chicos del primera infantil, después de haber perdido el último partido antes del paron navideño, volvieron a recuperar el olfato goleador y ganaron al Anaitasuna por

tres goles de diferencia. Los encargados de marcar fueron Osa, Imanol y Aitor.

El infantil txiki finalizó bien el año logrando la primera victoria de la temporada, pero en este nuevo año no pudieron repetir la hazaña y perdieron por la mínima. En las chicas del infantil hubo una victoria y una derrota. El equipo A goleó al Aloña Mendi. Las encargadas de marcar fueron Judith, Urkaregi, Izeita y Landa en dos ocasiones. El equipo B perdió frente al Urki B. Los dos tantos debarra los anotaron Maren y Maite.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 1.557, mientras que el 2.861 se ha quedado como suplente.



Mugertza en corte vertical. FOTOS ANDER SALEGI



Joseba Ostolaza en pleno esfuerzo.

# Atutxa II y Mugertza II comienzan la temporada ganando en Deba

A.S.

DEBA. El frontón Aldats acogió el domingo la primera jornada del campeonato de parejas Urrezko Aizkora correspondiente al grupo A. Los aficionados al deporte rural pudieron disfrutar del enfrentamiento entre la pareja formada por Aitzol Atutxa II y Ugaitz Mugertza II con-

tra el equipo formado por Iñaki Azurmendi (sustituyendo a Jon Irazu) y Patxi Mindegia. Los actuales campeones, Atutxa II y Mugertza II, ganaron con un tiempo de 19 minutos y 29 segundos, sumando de esta manera sus dos primeros puntos de la competición, frente a Mindegia y Azurmendi que pararon el crono-

metro en 21 minutos y cuatro segundos. Para poder lograr la victoria, tuvieron que emplearse a fondo en dos contrarrelojes con troncos de la misma medida, una prueba de cortar un tronco vertical y dos pruebas en las que tuvieron que trabajar en equipo. Al final, un año más Atutxa y Mugertza II salieron ven-

cedores de Deba.

A parte de los aizkolaris, el público asistente pudo disfrutar de una exhibición de levantamiento de piedra por parte de Joseba Ostolaza y Gorka Etxeberria. Ambos se emplearon a fondo para levantar piedras de diferentes formas (bola, rectangular, cuadrada) y peso (100 y 125 kilogramos).

La próxima cita del campeonato de parejas Urrezko Aizkora será el domingo 15 de enero a las 12.00 en Aizarnazabal. Esta vez, el grupo que compita sera el B, con Jon Rekondo y Donato Larretxea contra Juanjo Lopez Azpilikueta y Eneko Otaño.

ERMUA

## Comienza el periodo de inscripción en la haurreskola

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El consorcio Haurreskolak anuncia la apertura del primer periodo de inscripción del recién estrenado 2017. La inscripción para cualquiera de los centros de la red -incluido el de Ermua- está abierta hasta el próximo viernes día 13. La convocatoria es para los padres, las madres o tutores de los niños y niñas nacidos en 2015, 2016 y 2017, que podrán incorporarse a los centros a partir del 1 de marzo. Los interesados pueden pasar a formalizar la matriculación por las instalaciones de Ermua, ubicadas en la calle Iparragirre nº 15 o bien llamar al teléfono 943 17 64 31.

La Haurreskola está abierta desde las 7.30 hasta las 17.30 horas. La oferta de plazas anunciada por el centro para menores de 1 año de edad, dispone de 3 aulas y 24 plazas, de las cuales actualmente están libres 7 de ellas. Para niños y niñas de 1 año de edad, dispone de 3 aulas y 39 plazas, actualmente están libres 8.

ONDARROA

## Entregados los 60 premios de 100 euros por compras locales

A.E.

ONDARROA. La asociación de comerciantes Zatozte ha hecho entrega de los 60 premios, cada uno de ellos con un premio de 100 euros, del sorteo que distribuyó 6.000 euros por las compras de Navidad, realizadas en Ondarroa. 'Comprar en el pueblo tiene el premio' era el lema de la campaña para incentivar las compras en Navidad.

El sorteo tuvo lugar la víspera del Día de Reyes. Posteriormente, todos los premiados se sacaron la fotografía de rigor en el puente de la Alameda. Los premiados tenían un mes para realizar las compras, con el premio de los 100 euros obtenido, aunque algunos de ellos lo agotaron la misma víspera de Reyes.



Premiados. ZATOZTE

## La concejala de Ermua Ahal da Ohiane Suárez dimite por motivos personales

■ A. LASUEN

**ERMUA.** La concejala Ohiane Suárez Conde del grupo municipal 'Se puede Ermua Ahal da' dejará la corporación municipal ermuarra tras presentar su escrito de renuncia al cargo «por motivos personales y laborales».

La secretaria municipal tramita ya el oportuno expediente para atribuir el escaño vacante a la siguiente persona de esa candidatura, que recae en Ainara Alvarado Fidalgo.

Este grupo municipal cuenta con dos representantes en la corporación. La renuncia de Ohiane Suárez es la tercera que se produce de entre las 17 personas electas que constituyeron inicialmente la Corporación surgida de las elecciones locales de 2015.

La primera renuncia y sustitución fue la de la socialista Lorena López en ese mismo verano de 2015 que dio entrada a José Ramón Gombau. La segunda la tramitó Jon Cano de EH Bildu que fue sustituido por Hiart Redondo. Ahora, esta renuncia será transmitida a la administración electoral para cubrir la vacante.



Vista del parque infantil en una de las jornadas que estuvo abierto las pasadas Navidades. ■ A. LASUEN

## Casi 3.000 personas disfrutaron del parque infantil de Navidad en Ermua

### Se registraron casi 600 niños y niñas más que en la anterior edición y las tardes con bajas temperaturas aumentó el número de visitantes

■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El parque infantil de Navidad de Ermua registró este año más de 2.900 visitantes. Son casi 600 niños y niñas más que el año pasado, teniendo en cuenta que en la anterior campaña navideña se contó con la actividad de la pista de patinaje al aire libre que, sin duda, resto uso al tradicional Parque Infantil de Navidad.

Precisamente, el frío reinante durante estas fechas navideñas ha podido ser una de las circunstancias que ha influido en el aumento de las personas usuarias, ya que el recinto cerrado del polideporivo per-

mitía encontrarse a temperaturas más benévolas que las del exterior.

Cabe recordar también que el aforo máximo de público del PIN, este año, era de 450 personas en la pista. Este aforo se ha visto aumentado frente a de anteriores campañas debido a que se ha incluido una nueva escalera.

El precio de la actividad se ha mantenido (2 euros) y para salir del PIN se debía mostrar el ticket al personal de acceso, que marcaba en él la hora de salida. Si el tiempo de salida era inferior a 10 minutos no era necesario guardar cola. Si era superior a 10 minutos, se tenía que esperar a que el aforo lo permitiera.

Estas restricciones se deben a razones de seguridad, que se han establecido una vez realizado un análisis y evaluación de los riesgos de la actividad garantizando la integridad de las personas asistentes al parque infantil.

De hecho, el aumento de asistencia en gran parte coincide con los días más fríos de esas fechas. Los días 2, 3 y 4, por la tarde, se registraron las mayores afluencias de público. El día 3 hubo 287 niños y niñas por la tarde. El día 4 fueron 273 y el día 2 se contabilizaron 248, ambos por la tarde. La tarde en que menos público acudió fue el 28 de diciembre, con 200 usuarios.

### Por la mañana, menos

En el caso de las mañanas, el día 27 fue el que más personas registró. En su primer día por la mañana se contabilizaron 170 usuarios. Al día siguiente fueron 163 los que acudieron.

El primer día, 26 de diciembre, quizá por la novedad, fue cuando se registro el menor número de niños y niñas en el PIN. Fueron 81. En total, por las mañanas (10 en total), se registraron 1.073 personas y por las tardes (nueve jornadas) entraron 1.836 personas.



Ohiane Suárez, en un pleno.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERÁ DE CINE

<b>EIBAR</b>
<b>COLISEO</b> Merkatu Kalea, 2
No hay sesión
<b>ERMUA</b>
<b>ERMUA ANTZOKIA</b> Iparragirre s/n
La Reina de España 20.30

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

<b>EIBAR-SAN SEBASTIÁN</b>
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes
<b>SAN SEBASTIÁN-EIBAR</b>
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

**EIBAR-BILBAO (Autopista)**  
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

**BILBAO-EIBAR (Autopista)**  
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

**EIBAR-VITORIA**  
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

**VITORIA-EIBAR**  
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

**EIBAR-PAMPLONA**  
Laborables y festivos: 7.45

**PAMPLONA-EIBAR**  
Laborables y festivos: 11.00.

**EIBAR-ARRATE**

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

**ARRATE-EIBAR**  
Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

**EIBAR-ELGETA**  
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

**ELGETA-EIBAR**  
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

**EIBAR-HOSPITAL MENDARO**  
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

**HOSPITAL MENDARO-EIBAR**  
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

**TRENES**  
**BILBAO-EIBAR**  
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

**EIBAR-BILBAO**  
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

**ERMUA-BILBAO**  
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**  
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**  
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

**FARMACIAS**  
**EIBAR**  
De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Fermín Calbetón, 19).

**ERMUA**  
De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2).

**EIBAR-ERMUA**  
Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

### EN BREVE

#### Apertura de plazo para la Haurreskola

**HASTA ESTE VIERNES**

El consorcio Haurreskolak anuncia la apertura de su primer periodo de inscripción del año en Ermua. El plazo de inscripción está abierto hasta el próximo viernes día 13 de enero. La convocatoria es para las familias de la población nacida en 2015, 2016 y 2017, que podrán incorporarse a los centros a partir del próximo 1 de marzo. Las personas interesadas pueden pasar a formalizar la matrícula por las instalaciones de Ermua, ubicadas en la calle Iparragirre, número 15 o bien llamar al teléfono 943176431. La Haurreskola ofrece sus servicios a las familias y está abierta desde las 7.30 horas hasta las 17.30 horas. En la actualidad se ofrecen siete plazas para menores de un año y en esta matriculación se podrán inscribir ocho bebés de más de un año.

#### La película suspendida el domingo se pasa hoy

**'LA REINA DE ESPAÑA'**

Hoy se proyectará en el Ermua Antzokia el pase que sustituirá al del domingo de la película 'La Reina de España', de Fernando Trueba. No obstante, el Ayuntamiento informará a este respecto en su página web (www.ermua.es) en cuanto se solventa el problema. Esto se debe a que el pasado domingo este pase se tuvo que suspender debido a una avería en una pieza del proyector digital. El mismo domingo el personal de la sala intentó resolver la incidencia con la ayuda del servicio técnico, pero al tratarse de la rotura de una pieza fue imposible solucionar el contratempo. La proyección se llevará a cabo a partir de las 20.30 horas, para que todas las personas que lo deseen puedan disfrutar de esta comedia.